

きほく人奮闘記



鬼 to 鬼 Ride 実行委員会 実行委員長
野村 孝仁さん のむら たかひと

標高1,000mを越える鬼ヶ城に自転車で挑む「鬼to鬼Ride」の実行委員長を務めた野村孝仁さん。初開催となった本イベントで、「どう安全を確保するか」、また前日までの悪天候で「無事、開催できるのか」など、イベント終了の瞬間まで不安は拭えなかったと言います。

「このイベントの成功はスタッフの力が大きい」と話す野村さん。スタッフ一人一人のイベントに対する思い、その大きさが何度も現場に足を運んだり、試走をしたりと、自主的な活動へとスタッフを動かしてきました。

そして今回、こだわった点の一つが、「鬼ヶ城下山後の交流会」。「せっかく参加したのだから交流を深めてほしい」、そんな思いからスタッフ一丸となって「食のおもてなし」にも全力で取り組みました。

「今後、5年10年と続いていくイベントにしたい」と話す野村さん。スタッフの中でもその夢は広がり、「これから徐々に規模を広げていきたい。そして、いつかは競技として本気のレースが出来るイベントもしてみたい」と、自転車を楽しむ仲間同士、その展望はどんどん広がっていきます。



◀サポートライダーとして、おもてなし班としてイベント全般を支えたスタッフの方々

◆休館日	月曜日	◆入館料	無料	◆場所	近永南町バス停前	◆開館時間	10時～13時 14時～18時	問	鬼北町商工会	写真展	表装・表具・絵手紙・俳画展	12月8日(火)～12月27日(日)	街角ギャラリー「なんでも館」展示予定
------	-----	------	----	-----	----------	-------	-----------------	---	--------	-----	---------------	--------------------	--------------------

人口と 10/31現在		
世帯数		()内は前月比
人口	11,018人	(- 4)
男性	5,180人	(- 2)
女性	5,838人	(- 2)
世帯数	5,084世帯	(+ 6)
※外国人住民は含んでおりません。		

▼2年ぶりの開催となつた鬼北町の一大イベント「でちこんか」。今年もまた、来場者の方から頂いた「今年が一番良かつた」の言葉。「毎年、この言葉を聞くことができるので、それはつまりこの「でちこんか」が、20回目を越えた今でも、より良いイベントへと成長している証なのだと感じました(菜)

編集後記

お詫びと訂正

広報きほく11月号に誤りがありました。お詫びの上、訂正します。
P22「戸籍の窓(お悔やみ申し上げます)」

(誤)安波 美佐子さん
(正)安並 美佐子さん